

CASTILLA Y LEÓN.-Consejo.-Partida de 300.000 euros para procedimientos de rehabilitación en las áreas de salud de Valladolid

VALLADOLID, 14 Sep. (EUROPA PRESS) -

La Junta de Castilla y León ha aprobado un presupuesto de 297.758 euros que se empleará en las áreas de salud de Valladolid para la contratación tanto de procedimientos de rehabilitación ambulatoria, para atender problemas de salud tales como fracturas, traumatismos cráneo encefálicos, enfermedades del sistema nervioso central, como de rehabilitación domiciliaria, para mejorar la calidad de vida de los pacientes de párkinson o esclerosis múltiple, entre otras patologías.

En total se han autorizado, para los doce meses indicados, 924 procesos de rehabilitación ambulatoria y 128 de rehabilitación domiciliaria.

Estas contrataciones ayudan a cubrir la demanda de servicios de fisioterapia y rehabilitación de los ciudadanos, así como a reducir los tiempos de espera para acceder a ellos.